

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

FDP-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Betreff:

Antrag der FDP-Fraktion
hier: Analyse gescheiterter Luftreinhaltepläne

Beratungsfolge:

28.09.2017 Ausschuss für Umwelt, Stadtsauberkeit, Sicherheit und Mobilität

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung überprüft die auf Grund von Klagen der Deutschen Umwelthilfe gescheiterten Luftreinhaltepläne und die entsprechenden Urteile auf mögliche Konsequenzen für den Hagener Luftreinhalteplan. Sie erstattet dem Umweltausschuss in der folgenden Sitzung sowie der für den Luftreinhalteplan zuständigen Bezirksregierung ausführlichen Bericht.

Kurzfassung

Entfällt.

Begründung

Siehe Anlage.



FDP-Fraktion im Rat der Stadt Hagen
Rathausstr. 11
Trakt B, Raum 201
58095 Hagen

Tel.: 02331-2072380
Fax: 02331-2072091
Mail: kontakt@fdp-fraktion-hagen.de
Web: www.fdp-hagen.de

FDP-Fraktion • Rathausstr. 11 • 58095 Hagen

An den
Vorsitzenden des Ausschusses für Umwelt,
Stadtsauberkeit, Sicherheit und Mobilität
Hans-Georg Panzer
Im Haus

Hagen, 19.09.2017

Betreff: „Analyse gescheiterter Luftreinhaltepläne“, UWA, 28.09.2017

Sehr geehrter Herr Panzer,

hiermit stellen wir folgenden Antrag zur Tagesordnung des UWA am 28.09.2017 gem. §6 I GO:

Die Verwaltung überprüft die auf Grund von Klagen der Deutschen Umwelthilfe gescheiterten Luftreinhaltepläne und die entsprechenden Urteile auf mögliche Konsequenzen für den Hagener Luftreinhalteplan. Sie erstattet dem Umweltausschuss in der folgenden Sitzung sowie der für den Luftreinhalteplan zuständigen Bezirksregierung ausführlichen Bericht.

Begründung:

Die Deutsche Umwelthilfe (DUH) klagt seit mehreren Jahren mit steigenden Erfolg gegen die Überschreitung der Luftqualitätswerte und damit gegen bestehende Luftreinhaltepläne. Betroffen sind neben Düsseldorf die Städte Köln, Bonn, Aachen, Essen, Gelsenkirchen, Frankfurt am Main, Mainz, Stuttgart und Berlin, Limburg, Reutlingen und München. In einigen Städten sind die Urteile bereits rechtskräftig, andere werden folgen. Ziel der Klagen ist die Durchsetzung von umfangreichen Fahrverboten für Diesel-PKW.

Wir freuen uns zwar, dass die Verwaltung einer angekündigten Klage gegen den Hagener Luftreinhalteplan mit Gelassenheit entgegenblickt, verlassen uns aber in diesem Fall doch lieber auf die Fakten. Daher ist es angebracht, dass das Umweltamt die gesamte Problematik näher prüft und dem Umweltausschuss diese Fakten vorlegt.

Mit freundlichen Grüßen

Claus Thielmann
Fraktionsvorsitzender

Alexander Plahr
Sprecher der FDP-Fraktion im UWA